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Paira no at
d?vida foi lanqada junto a opiniio p?blica de

Campo Largo. Houve desvio ou

Superfaturamento de uma sala de aula, em apenas
uma sala de aula, no Colégio Estadual Djalma Marinho, no ltaqui?
Vamos acompauhar a légica dos fates.

A Empresa Campolarguense de U1‘banizaqz'xo - Emlar, foi

incumbida da execu<;a”1o da obra a toque caixa pela urgéncia de

acomndar a demanda de alunos naquele educandério.
O rito foi estabelecido para contratag?o do servico dentro

das nurmas vigentes e O que estabeiece o estatuto da empresa, o

que vcm sendo feito hi: muitos anos desde a sua fundag?o. For

sinal. na administracéo passada, teve um papel importante na

execuc?o de vérias obras, como asfaktamento de vias pekblicas,
construgéo de escolas e canalizaqz?o de éguas pluviais.

Nada demais ate’ aqui. Quanto as acusag?es de desvio, feito
por opositores e vereadores de oposic?o, pode-se constatar que para
leigo tudo soa como corrup<;§o pois é sabido que neste Brasil de

hoje. onde a liberdade de imprensa e a ousadia de determinadas
pessoas, a face negra vem a tona e in?meros s50 03 cases. O que
precisa mesmo é separar 0 joio do trigo. No episédio da Emlar, até

que sc prove 0 contrério, 1150 existe o menor indicio de desvio, pois
é patcnte e latente os documentos provarn isto, que tudo foi feito
dentru da normalidade e a atual diretoria esté isenta dc qualquer
subter?kgio que queiram imputar. Quanta ao superfaturamento, foge
da algada da diretoria, pois ohedecendo a Lei niamero 8.666, das

licitacées, houve o chamamento das empresas para atender 0

solicitado na Carra Convite e pelo menos trés se apresentaram e

venceu a de menor preqo, dentro das cotagées e padrées levantados

pela Emiar. Uma coisa é clara e evidente, 3 empresa cobra pelo
gerenciamento da obra para atender os disposilivos da iei e de sua

constituigéo. o que nio é novidade para ninguém inclusive dos

opositores dc hoje que conhecem muito bem os mecanismos
empregados. Se acusam de falcatmas muna sala de aula apenas, o

que n?o pode ser levantado nas mesmas condigées nas obras de

vulto do passado? As perguntas e as duvidas pairam no ar, seré que
esté nuvem de fumaca nfzo é para incobrir algo mais profundo e

pesado do passado. Sair atirando para todos os lados faz o maior
rebolico ainda mais quando se solicita uma sindicfmcia na Cémara
de Vereadores para apurar 0 fato. Mais uma vez, ?camos nos

perguntando como ficou 0 case CEPAG, 0 case cia canalizacéo do

Rio Cambui, 0 case do superfamramento do SUS, 0 case da Cocel e

tantos outros cases que passaram pelo Legislative dc Campo Largo.
Muita poeira é levantada e no ?nal das contas tudo é esquecido on

vira pizza. Voltando ao caso da sala de aula se querem sindic?ncia,
os mcmbzcs da comiss?o sejam clams e objetivos na investigaqéo
pois cas‘o contrario 0 povo sabe cobrar no momenta certo as attitudes

vazias e inconseqiientes dc oportunistas de plant?o, que st’) querem
atrapaihar e prejudicar por serem dc oposig?o velada ou néo. O

importante de tudo isto é que a obra esté 1:51. 03 alums satisfeitos, os

diretores da Emlar cumpriram a misséo dentro dos paréunetros pré-
’

estabelecidos dentro da legalidade existente. Mais dias, menus dias
a veracidade dos fatos seré colocada a p?blico, pois se n?o o ?zerem,
os acusadores de hoje ser?o os grandes culpados. O debate sobre a

extincéo da Emlar é outra assunto e 1150 se pode usar esta hipétese
como Cavalo de Batalha para acabar com uma instimic?o que traz

bene?cios ao povo pela sua agilidade e e?ciéncia, basta dar apoio
técnico-?nanceiro, deixar de Iado, as picuinhas politicas internas e

1150 escutar 0 came de sereias da oposigio.

E

PROCESSO
A caminhada politica

eleitoral do préximo ano, jé foi

detonada. Em Campo Largo, 0

PFL vai conquistando, um 21 um,
mais adeptos.

Primeiro os dissidentes do

PMDB, os vereadores Raul
Negr?o e Pedro Barausse;
depois 0 vereador Juarez Butture
e agora o vereador Haroldo
Silva.

S50 cinco vereadores

peefelistas na Casa de Leis de

Campo Largo.
PROCESSO II

Quem ganha e’ 0 PFL do

atual prefeito Newton Puppi e

quem perde é o PPB do ex-

prefeito Guimarfles.
S510 trés que sairam do

PPB e 05 mesmos trés entraram
no PFL.

'

O quadro pohtico de

Campo Largo possui, hoje outras

cores.
PROCESSO III

No cenério estadual, 0

govemador Jaime Lerner ocupa
bom espago nos comentérios

politicos.
Apés sua saida do PDT,

0 governador articula sua entrada

em outro partido com seus

companheiros.
Pode ser 0 PFL, pode ser

0 PTB ou
Tudo pode acontecer até

a préxima semana.

PROCESSOIV
0 senador Roberto

Requi?o, apés 0 sucesso no case

dps_Mpr¢ca4tég1'os, abnje ,-0 spu
arsenal rumdao Palélcio Iguagu:
ou ao Planalto.

No Senado Federal faz

estragos nas intengzées dc Lerner

quanto aos empréstimos externos
do Parana. Com a negativa,

vzirios invastimentos sociais est?o

prejudicados a espera dos

recursos dos organismos
intemacionais.

O sinal Verde pode ser-

dado com 0 novo rumo de Lerner,
o que pode aumentur 0 tom e 0

impacto dos discursns écidos de

Requi?o.
A sucesséo em marcha.

do PMDB pois a linha neo-
liberal n?o é a do velho MDB

Campo Largo.

de guerra. as modestas instalag?es da
FABRICA Sociedade Duque de Caxias, cm

A Primor virou um confronto judicial.
danceteria, ali ao Eado do Posto U ma c erteza para 0 s

Bassani, no centro de Campo soldados da terra.

Largo. Muito agito depois da AUSENCIAS
Fébrica de Refratéirios mudar F oram sentidas as auséncias

dc enderego. N50 é que a dos vereadores M0skoeGabardo,

Largo na segunda—feira dia 25/08.
Com onze Vereadores, em

plenério, tudo o que foi colocado
em votac?o, foi aprovado.

Estmtégia ou

FRASE DA SEMANA: E

bemasabermuitascoisasmuitomal.
C.Cercal
PERGUNTA DA SEMANA: Qua]
seré 0 préximo vereador de

oposiq?o, em Campo Largo, a se

?liar ao PF L?

PERGUNTADA SEMANA II: O

que a refotma eleitoral iré modi?car

para a préxima eleic?o?
PERGUNTA DA SEMANA III:
Como se comportaré o PMDB de

Campo Largo, apoiando Requi?o

PROCESSO V

Requiéo, também, atirou
contra as ?leiras do PMDB que

apoiam FHC. A divis?o interna
dos peemedebistas no Congvesso
é visivel.

O senador é oposic?o a0

govemo estadual e ao governo
federal, quer se constituir no

grande lider para juntar as

oposicées em torno dc seu no'r_ne.

Dificuddades exisiem,

ser costuradas aliancas.
0 préprio espago no

PMDB pode se constituir de di?cil

acomodaq?o. Ataca. a?lmando.
quem quiser apoiar FHC que saia

ao govemo do Estado?

Féb?ca, dancetexia, acabou. PERGUNTA DA SEMANA IV: I
4.

O espagzo seré ocupado Quantos novos ?liados 0 PMDB dc ‘ ._.

por uma Igreja Evangélica Campo Largo iré conquislar para
Da mlisica de danga suprir as perdas para 0 PFL?

paraam?sicasacra. NA BOCA DO POVO: Em
Os freq?entadores da Campo Largo, a composig?o da

Fébrica podem mudar dc

endereco ou orar. situag?o ora de oposic?o durante
TIRO os ?ltimos seis meses. A gangorra

’

A quest?o do TIRO DE da quantidade vereadores prés e

GUERRA teve um ?nal felizl contras ao governo Newton Puppi,
‘ Lugar deiéuado vazio se?e a favor para now: conwaght

Axraes, Lula e Brizola, precisam
_

ocupado.‘ passa,hoje porumre?uxo.Opovo 3..

Com a mudanga da na realidade, n?o consegue as _

IGREJAparaaF/KBRICAO alternéncias da politica. 0 ~
t:

espago do antigo MOINHO expetientelevavantageIn,0s novos » .1-

seré 0 TIRO DE GUERRA de precisam aprender muito.
’
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Na sess?o da Cémara
Municipal de Campo Largo,
reaiizada na izltima segunda- feira

(25), as vereadores aprovaram os

seguintes projetos e

requerimentos:
- Projeto de Lei n" 014/97

do executive, cuja s?mula altera
incisos do parégrafo 1° 6

acrescenta parzigrafo 6 ac Art.
35 da Lei Municipal N‘’ 1149, de
04 de outubro de 1995 e dé outras

providéncias.
- Projeto de Lei 11” 018/97

do executivo, cuja s?mula autoriza
a transferéncia de recursos
?nanceiros para os clubes do

Municipio de Campo Largo,
conforme especi?ca.

- Projeto de Lei 11“ 019/97
do executive, cuja s?mula dispée
sobre a criac?o do Fatndo

Municipal de Habilac?o e dé

outras providéncias.
- Projeto de Lei 11“ 014/97

do legislative, cuja s1'1mula disp?e
sabre a criagéo do Servigo de

lnspeqéo Sanitéria para produtos
cie origem animal e vegetal e dé

outras providéncias.
- Projeto de Lei I1" O15/97

do legisiativo, cuja s?mula
estabeiece critérios para a

utilizag?o de veiculos, que term a

?nalidade de transporte escolar
no municipio de Campo Largo e

dia outras providéncias.
Reguerimento do vereador Pedro
Barausse:

— Construqéo de cancha

polivalente no Jardim Tropical.
Reguerimentos do vereador
Juarez B. de Oliveira:

- Limpeza do leito do rio,
no trecho em-re a Lorenzetti e 0

rio Verde.
— Construqz?o de creche no

Loteamento Saad.
- Implanta(;§o de telefone

celular rural nas locnlidades de

ltambezinho e do Taquaral.
Re uer'mento do verea or

Sérgio Schimidt:
- Envio de o?cio 91 C0061,

solicitando que todas as contas de

Iuz do municipin tenham
vencimento apés 0 5" dia ?tii de

cada més. ,

Reguerimento do vergador Darci
Andreassa:

- Que seja feito estudo pelo
érg?o competente da prefeifura.
no sentido de construir um
banheiro publico subte?é?eo, Ila

Praga Atilio de Almeida Barbosa.

Rgguerimento dos v 
Pedro Barausse «.:_Q_I:£&3_n

Gabardoz
« Construcio dc passeio no

conjunto Parténope, cm parceria
com a Associagéo de Moradores.

Reformas Estruturais na

Cémara
0 vereador Marcos

Spack, em seu pronunciamehto,
voltou a falar na quest?o dos

gabinetes para os vcreadores.

Sugeriu que seja feita uma
refoxma na estrutura do prédio da

camara para que os vereadores

possam ter um local especi?co
para receber aquelcs que os

procuram e uma parts
administrativa para que os auxilie.

Auséncia
Nessa sessfio estiveram

ausentes os vereadores Gerson
Gabardo e Pedro Mosko, que
através de um oficio ao presidente
Raul Negréio, anunciou sua

reniincia como lider da bancada
da situag:-éo. 0 nova Iider da

bancada passa a ser 0 vereador
Pedro Barausse.

A IT/Iagtonaria e a

Independéncia das Américas
Comeqa a iniciativa maqénica para a independéncia dos EUA 1775/1783 que. a

panir dc jukho de 1783, 0 Macor_n George Washington, assumiu o oomando das forcas

Independéncia dos Estados Unidos da América, redigida peio Mas,-,om Thomaz Jefferson,
:3 teve como seu primeiro embaixador, 0 Magom Benjamin Franklin.

Na Amé?ca Latina, vamos enoontrangjé em novembro de I 803, a primeim Colénia
a conquistar sua independéncia Saint-Domingue(aIuaI Haiti).

destacando-se a atuaq?o dos grandes iidcres latino-ame?canos. entre elm o uruguajo José

Amgas, 0 chileno Bemardo O’!-(iggins, o argentino José de San Manin, 0 venezueiano

José Maria Momlos e Vivente Guenero.

Estados independentes:Paraguai, I810: Argentina: I 8 1 7; Chile, 18 I 8; Pam, I 821; México,
I821; Bmil, I822; Bolivia, 1825; Uruguai. E828; Venezuela, 1829; Col?mbia, 1830 e

Equadonl 830.
15 no Brasil, a luta pela indcpendéncia rernota do periodo colonial, com episbdio da

insuneig?o sob 0 comando de Felipe dos Santos em I 720, a inco?déncia Mineira em I 789,
a revolucp?opemarnhucana em 1817. e cm }822, a sete de setembro, foi proclamada a

lndependéncia do Brasil por D.Pedro l. (0 Guatimozin).
A Maconaria néoemolou sua bandeira e declamda a independéncia, Iessurgiram as

idéias na Confederaq?o do Equador (I824) e na Repilblica de Piratini (I836). Depois de

véri as décadasde aparenteconformismo com a Monarquia, 0 movimenlo reac endeu logo

apés a guenz: do Paraguai, com a ?mdaq?o, por Quimino Bocailiva, do pzimeim Clubs

Republicano ( I 873). A rebeliéo militar de 15 de novembm de I889, no Rio de Janeiro, a que

culminou com a dermbada da Monarquia 5 na implantac?o do regime Republicano no

Brasil.
O que apresenlamos neste tmbalho. e que é con?nnada an-avés de retatos de

desassombradoshistoriador-es, é comoa Ordem Macénica trabalhou para a Endependéncia
das Américas.

Finalizando, vamos lranscrever o que nos diz o saudoso irmio Jorge Buarque
Lyra. err: seu iivro. “A Maqonaria e 0 Cristianismo”, pég 419.

Quancio 0 110590 pneslimoso irmzio Julio Prestes dc Albuquerque. de saudosa

meméria, visitou os Estados Unidos. como presidente eleito do Brasil, ao exibir sens

documemos dc estadisra brasiieiro, o presidents daquela grande nacio estranhou que ele

n50 exibisseo documentode Maqnm. De fato, até em?o ele nio havia ingressado na Ordem.
S6 de Volta éque pro?mdamente impressionado com o que virae ouvira sobrea Maqonaria
arnericana resolveu inicianse.

'

Evidentemcnte. a Maconaria na Amén'ca do None 6: de fato uma poténcia e é muito
di?cil encontmr-se lé um esladisla que 3 ela n§o penenga, on 1150 tenha a eta perlencido.

De Eskimo. hzi assinalarque o Almirame Byrd, que explorou 0 péio Sul, fé-lo com
o auxiiio dz Ordem. Membm da loja “Kane”de New York, 0 almirante Byrd sempre Ievava
a bordo de seu aviéo uma bandeira macénica e ganhou recornpensade Iealdade 5: Ordem.
lsso porém néo é de admirar,pols quandodois séculos antes o presidentsGeorge Washington.
510 coiocar a pximeira pedra do célebre Capitélio, {Eula revestido do avental Macénico,
ofena dc Lafayette, e adotou fomlaliclades dos rituais da Ordem.

Os Macons no11e«aInerEcanos se destacam peia solidariedade e primam pela
concorréncia e visitag?o as lojas, em sess?es Magnas, como ocorreu em 21 de maio de I931,
por ocasi?o da elevaqéo ao grau de rnestre do ex-campe?o mundial de boxe Jack Dempsey,
em que perm de 3000 visilnnles a?uirarn in enonne [ma Kenwood, para felicité-Io, inclusive
um ministro de Estado do grande Pais.

Calcula»seque na Péuiade Tio San havia (porocasizio em que foi escrito 0 Hum “A
Maqonaria e 0 C?sttanismo), mais de 30.000 lojas em funcionamento, com mais de seis

milhées de Macpons em atividade.
Os principais dirigentes da “Se-gunda Guerra Mundial", pertenciam a ordem:

Rooseveil, Churchiél, Jorge VI, Arthur Doolittle, Lord Halifax. Antony Eden, Sir Bernard

Montgomery e notadamenle 0 PresidentsTmma.m, assi duo freq?entador de sua ioja e que,

axé 194 E
,

era Gx?o-Mestxe da Grande Loja da Virginia. N510 foram apenas “arquiteios da

Vatéria", cram tambérn “Arquitetos da ma<;onan'a”.
Laja Magzénica Acéciu de Campo Largo.

rrr

Em 1830, com excec?o das estlatégicas ilhas de Cuba, 0 Porto Rico (ainda sob o_

'

dominio espanhol). as antigas regi?es cokonjaisda América Latina jé cram constituidas por
'

—

‘

Muito melhor do que ocupar . ».

na sesséo da C?mara de Campo

preferivel saber poucas ooisas muito
1

' ' '

C?mara altemou momentos, om de 3 7

americanas, que Lur: ano depois de 4 dejulho de 1784, divulgando—se a declarawio de

Seguindo-se srés décadas de conturbada luta entre tropas realistas e patrioias.

Simén Bolivar em seu 1ugar— TenemeAntonio José Sucre, os mexicanos Miguel Hidalgo, ‘ . - .

Cdmara aprova a criagiio do
Fundo e Conselho de Habitagiio

_
Na Iiitima sesséo da

Cémara de Vere.-adores de Campo
La:rgo foi aprovada a lei que
regulamenta a criag?o do F undo e

do; Conselho Municipal de

Habitay?o. Isto é resultado do I

Féfum Municipal de Habitacg?o
reailizado nos dias 15 e 16. Este

sis:-tema é adotado para
descentralizar as a<;6es da

adrzninistraq?o 6 para trazer a

paxfticipag?o popular nas decis?es
do 'poder p?blico.

‘, O Conselho Municipal de

Habitaq?o seré formado por 12

membros. O Secretério de

I-Iaibitag?o é 0 (mice participante
peymanente. As outras vagas
serl?o preenchidas por dois
re?resentantes das Associag?es
defMoradores, dois de entidades
cixfis, dois dos sindicatos dos

trabalhadores, trés de entidades

classistas patronais e dois
representantes do executive, além
do secretério de Habitaq?o.

O F undo reuniré todos os
recursos do setor. Esta verba seré
destinada com prioridade aos

projetos que tenham como
beneficiérios organizag?es
comunitérias, associacées de
moradores e cooperativas
habitacionais. Segundo a lei, “o
Fundo (...) é destinado a propiciar
apoio e suporte financeiro é

implantagéo de programas de

Habitag?o voltados 2‘: populacéo de
baixa renda”.

A preocupacp?o em
privilegiar as classes mais
carentes foi um dos pontos em que
todos concordaram‘ Segundo
Marta Gorski, Secretéria de

Habitacéo, o aspecto social foi
levado em coma. A secretaria

pretende atender aquekes que 2130

possuem bans on recursos para
conseguir financiamentos
particulares. Em Campo Largo
hoje ha’: uma grande demanda no
setor habitacional.

O Fundo seré gerido pela
Secretaria, mas todas as acées que
se dirigirem a ele tem que ser

aprovadas pelo Conselho. Todos
05 meses haveré uma reuni'a'o
onde seréo apontadas as

prioridades. Desta forma, a

comunidade poderé participar
ativamente da adrninistrac?o, além
de fiscalizar as ag?es da
Secretaria de Habitagzéo.

O sistema de Conselhos
Municipais e Fundos destinados a

cada setor facilitam a

administracéo além de tornar as

agées mais din?micas e e?cazes.

Presidente da C?maradesabafa
em seu pronunciamento

“N?o posso?carquieto, niio posso me calar”
'

O Presidente da Cémara

Ml?nicipai de Campo Largo, Raul
da Luz Negr?o, mostrou-se muito
de$contente com O que vem
acontecendo nas ?ltimas sessées.

Pazfa ele 0 ate de retirur-se da

sesséo, enquanto outros
veireadores estéo falandu. é um
fato que se tem que lamentar.
“Efsses vereadores n?o poderéo
jamais cobrar quaiquer coisa do
sen"; municipio e também a

mcjralidade dc determinados
vefeadores e do préprio Executive
M?nicipal, porque a pessoa, 0

verleador, representante do pove,
nab tem mais que se apresentar
com decéncia na Czimara
Municipal", disse.

'
Fa‘lou da educacéo, que estzi

'

acima de tudo, principalmcnte para
com seus colegas. “Essa
presidéncia lamenta esse episédio
que aconteceu hoje e que vem
acdntecendo jé em outros dias,
neése Legislative. E uma

defnonstragéo de deselegfmcia e

falta de cducagéo para com todos”
a?rmou Raul.

j
Para aqueles que n50

conhecem o andamento da

cémara, em toda sess?o hé

veneadores inscritos no expcdiente,
para falar. Mesmo 0s outros
vexfeadores tendo conhecimento
disso, alguns se retiram da sesséo.

'

“Eu n?o posso concordar

que?
um vereador desses Ievante

amcanhi ou depois e pregue a

mtfralidade, sendo que ele é o

primeiro que demonstra a

imbralidade. Porque 11510 existe

desrespeito maior do que a

impralidade para com seus

colegas” cornplementou Raul,
dizendo ainda que néo pode aceitar
uma atitude dessas na Casa de
Léis.

Disse ainda que existem
vereadores que usam daquete
recinto, na sua auséncia, para falar
mal ou denegrir :2 imagem da

presidéncia, que vem empregando
0 respeito e a moralidade com
transparéncia nesse legislative.
“Eu nio admito que vereador
nenhum me apunhale pelas costas.
Deva chegar e faiar cara a Cara
com essa presidéncia. Se essa

presidéncia rem algum erro, se néo
esté se comportando bem, existe
uma secretaria onde os vereadores
podem se reunir e chamar a

atenc?o do presidente. Jamais
devern apunhalar pelas costas,

/ ,
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falar na rua e na sua auséncia".
Disse que quem faz isso n?o tem

educac?o e precisa saber que a

educa¢§o no poder p?blico é

essencial, “é a primeira coisa que
um legislador (em que aprender".

Raul desabafou ainda,
dizendo que 1150 6: omisso em nada
e que néo existe descaso nenhum
de sua parte. “N50 podemos
confundir descaso com respeito ao
dinheiro p?blico. Se tem uma coisa

que eu respeito é 0 dinheiro
pinblico, enquanto eu for presidents
saberei gastar tost?o por tost?o,
porque é dinheiro do povo. Podem
ter certeza que me esforgarei para
que esse Iegislativo seja de

primeira, um legislative como
vocés pedem. Primeiro deve vir 0

respeito, porque néo estamos
administrando uma ?nna, mas um

poder pfiblico e este deve ser

respeitado. Essa presicféncia fem
feito tudo para que o povo saiba
com transparéncia que aqui n50 é

gasto dinheiro da maneira que
aconteceu em gestées anteriores.
Uma cojsa vocés n?o v?o me
cobrar nunca, que é o desrespeito
e o descaso para com o povo
campolarguense”.

soma

Haroldo Silva deixa a oposigz?o e
com Newton Puppi

“Nuncafuipartepresa a um gmpo polt'tt'co”

Silva "0 PFL
O vereador Haroido Silva e

o Prefeito Newton Puppi, reuniram-
se na quinta-feira passada (21) no
Bairro Rivabem, com os moradores
do Born Jesus e regi?o para discutir
e reivindicar sobre assumes de
interesses dos bairros.

Apés essa reuniéo 0

vereador decidiu mudar sua

posigéo, passando a integrar a

bancada da situacéo. De acordo
com ele, essa mudanca é apenas
uma mudanga de cadeira, mas n?o
de pensamento. A sua posig?o é

?scaiizar e defender as interesses
da populag?o e como Iegisiador
sua funcgéo nio seria outra.

Para 0 vereador, “a hora é

de uni?o na cidade para tornéx-Ia

maisjusta e solidéria, nzio da uniéo
de grupos politicos, mas sim de
idéias". Segundo ele, n50 adianta
nada fazer oposicg?o sistemética e

se afastar do processo de

crescimento da cidade. “N50
fomos eleitos para fazer oposicéo.
Temos que comecar a colher a

semente que juntos plantamos”.
Haroldo disse que o prefeito

sabe que ele jamais vai deixar de

cobrar, por isso acreditancio na sua

mudanqa lhe fez o convite. Disse
ainda que jé esté recebendo apoio
de toda a administrac?o e por isso
n50 vai parar de lutar. “A minha
luta é a nossa luta, que esté ligada
com as nossas conquistas e

bene?cios que tanto precisamos".
Pedro Barausse 0

cumprimentou na ?ltima sess?o da

C?mara Municipal, pela atitude de
somar com 0 prefeito e disse ter
?cado feliz quando 0 vereador
falou que o seu compromisso esté
com o povo.

TmnsparteEscolar val’obedecer %%

Aconteceu ontem (28) as 1.91130, no Restaurante Pasetti, a

?liaqéio do vereador Hafoido Silva ao PFL‘
De acordo com o vereaclor, o c-onvite jé havia sido feito

duas vezes pelo prefeito Newton Puppi, mas ele achava que néo
era 0 momenta exato para mudangas. Acha que a populaqio vai

reagir positivamente, pois a voz do povo é a voz dc Deus e boa
parte desse povo foi quem o colocou na Cémara para defender os

seus direitos.
Estiveram presentes 3?: solenidade de ?zliag?o liderangas do

part1'do,Vque mostrararn-se muito satisfeitos, pois cada alianca toma-
o mais fone.

’
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critériosestabelecidospor Lei
O Projeto de Lei que estabelece

critérios para a utilizag?o de veiculos
que fazem 0 Transport: Escoiar no

municipio, foi aprovado pela Cémara

Municipal, na ixltima segunda-feira‘
Com esse projeto fica

estabelecido que os veiculos que se

destinarem a efetuar 0 transporte
escolar, de qualquer natureza, tém

obrigatoriamente que observar
critéréos de padronizacfio, no que diz
respeito 2‘: lotac?o, conservagz?o de

mecénica e lataria, cores, emblemas e

disticos, que os identifiquern,
distinguindo-03 dos demais veicuios
e coletivos. Os veiculos devem ainda
trazer me-nsagens educativas nas
laterais, bem como no seu vidro
traseiro.

A vistoria dos veiculos
escolares, ?ca a cargo da Prefeitura
Municipal, através de um érg?o
competente, para que mantenham as

condicées ideais de conservag?o para
perfeita seguranca de tréfego.

Os motoristas que
transportarem os estudantes. devem
receber treinamemo e aperfeiqoamento
constante, por parte da prefeitura,
como norma dc segxranqa.

Através da criag?o desse

projeto, o Transports Escofar tende a

melhorar para beneficiar muitos
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estudantes e também .os motoristas, mais seguranca e confianga no
que seguindo esses critérios V50 ter trabalho que vém desenvolvendo.

Inspegz?o Sanitéria é criado
para auxiliar 0 municipio

O
Projetp dc Lei que cria 0 Service de Inspeg?o Sanitéria ~ SIM, foi

aprovado na uiuma segnnda—fe1ra(25) pelos vereadores de Campo Largo.
Esse servigo foi criado com o objetivo de ?scalizar os produtos de

0ngem'anl:mal e vegetal, em todos OS seus estados de industrializat;2'10 e

com_erc1a1aza¢ao
no mumcsplo. Estao su}extos 5‘: essa ?scalizac?o 05 animais

destmados_ao
abate — seus produtos, subprodutos e matérias—primas, 0 pescado

e seus derlvados, 0 ovo e seus derivados, 0 mei e 2: cera de abelhas e seus
denvados e

gs
produtos aiimenticios artesanais. V30 passar pela ?scalizauio

o§ estabeyecpnentos mdusmas e as (.‘Ond|C;5ES de hxgiene, hem como 0 prepare,
a lndustriallzaqéo e 0 bene?ciamento dos produtos.

I

Na
iqspegéo e ?scalizac?o, a Secretaria Municipal da Sande, através da

eqmpe dc Vngllancia Samfana, vai observar as presc1'iQ6es estabeleciclas pelo
Mnmsterno da Saude. relatwas aos coagulantes, condimentos, corantes,
f:on:9er\fadores, antxoxldantes, fermentos e outros aditivos utilizados na
mduslna de produtos de origem animal e vegetal.
Os

esta~bei.ec1mentos
e produtos autuados com a inspecéo V50 sofrer punic;f)es:

advertencxa escrita; multa cie até 500 UFIR; apreens?o on condenacéo das
matérias—primas, produtos e derivados, quando n?o apresentarem condicées
higiénico-sanitérias de uso; interdigzio das alividades que causem risco ou
ameaca de natureza higiénico~saniténria e interdic?o total ou parcial do
estabelecimento. As autoridades de Sande P?blica vac comunicar aos érg?os
C0mP€t€M€S, Os resuitados das anéslises que reaiizarem e se as mesmas
resultarem em apreens?o ou condenaqéo dos produtos ou subprodutos, os
mesmos seréo inutélizados.

As multas previstas V510 ser agravadas até 0 gram méxtmo, levando—se
em coma a

sntgaq?o econénnico-?nanceira do infrator. Ficam também instituidas
tzvfas

de classl?cacao, mspegao e ?sca1xza<;5o,relativas a produtos de origem
an‘1ma| e

vegetal:
O valor dessas taxas vao ser determinados de acordo com a

ongem dos S6i‘VlQ€)S.

I

0 Setor de Wgil?ncia Sanitéria es-rd Iocalizadajuntu an Pasta (Ie
S?ude. 03‘ mteressados em obter mamrrzs demlhes devem rlirigir-se ate’ 0
110810 nu lzgar para 392-1079, (I equipe de trabalho esni pranra para
qualqu er e.s'clt:rec1'ntenr0.
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